

/ Ils font Guipavas

Affichage des résultats 21 à 40 sur 78 au total.



MICHEL CAMPION

Des projets verts à partager

Originaire de Guipavas, Michel Champion préside depuis plus de 20 ans l'association Vert le jardin, basée à Pontanézen, à Brest. Depuis quelques années, l'asso s'investit également à Kervao, dans une ferme dédiée aux projets et au partage.

Publié le 03 décembre 2021



JOSIANE GÉLÉBART

La « Tata » des tout-petits

Assistante maternelle depuis 1995, Josiane Gélébart raconte son métier, qu'elle a vu évoluer au fil des décennies, en particulier grâce à l'association « La Ronde » et au relais petite enfance (RPE) de Guipavas.

Publié le 29 octobre 2021



JEAN-FRANÇOIS TOULLEC

Dans le sillon des anciens

Mécanicien et fils d'agriculteurs, Jean-François Toullec a toujours voué une passion au cheval de trait breton. Plusieurs fois médaillé aux championnats de France de labour équin, il continue de faire vivre cette technique afin d'éviter qu'elle ne tombe dans l'oubli.

Publié le 30 septembre 2021



RÉGINE BRIAND

Le chœur au cœur

Présidente de la chorale Chanterelle depuis 2018, Régine Briand a dû se résoudre à voter la dissolution de l'association le 17 juin dernier, faute de membres. Choriste depuis 1987, elle revient sur l'évolution et l'histoire de cette institution guipavasiennaise.

Publié le 27 août 2021



ERWAN LE MÉNÉ

Ecotree cultive la forêt

Implantée sur la zone de Prat Pip, l'entreprise Ecotree permet à chacun de devenir propriétaire d'un arbre. Erwan Le Méné, son président-fondateur, revient sur la croissance phénoménale de ce concept.

Publié le 06 juillet 2021



DENIS ECKERT

Le collègue s'adapte à la Covid

Depuis la rentrée de septembre, Denis Eckert est le nouveau principal du collège du Vizac. Retour, en sa compagnie, sur une année pas comme les autres parfois bouleversée par la crise sanitaire.

Publié le 03 juin 2021



HENRY BOULIC

Un regard sur Guipavas

Collaborateur régulier de Guipavas le mensuel en tant que photographe amateur, Henri Boulic est également toujours prêt à donner de son temps en immortalisant les différents événements des associations guipavasiennes.

Publié le 29 avril 2021



ADELINE MAULPOIX

Écouter, conseiller, informer

Adeline Maulpoix est, depuis un an, la nouvelle déléguée du défenseur des droits de Guipavas et de Châteaulin. Bénévole, elle reçoit gratuitement toute personne qui sollicite de l'aide pour faire valoir ses droits.

Publié le 22 mars 2021



STÉPHANIE QUINOT-LEVET

La peinture au couteau, une technique affûtée

Rendez-vous incontournable des amateurs de peinture, le salon d'automne aurait du réunir 165 artistes-peintres et sculpteurs, du 7 au 22 novembre, à l'Alizé. Invitée d'honneur de cette 38^e édition, Stéphanie Quinot-Levet connaît bien le salon, puisqu'elle y avait reçu le prix Coup de cœur du public en 2016.

Publié le 09 novembre 2020



SABINE DUFLO

Lâcher les écrans pour se reconnecter

[Mise à jour 30 septembre : dans le contexte sanitaire actuel, la semaine de sensibilisation aux risques de l'écran, initialement prévue du 12 au 16 octobre 2020, est annulée. Toutes les rencontres et animations prévues sont reportées sine die]

Publié le 30 septembre 2020



LAURENCE LANDRY

À l'ombre d'Elvis

Après plus d'un an de travail, la comédienne et chanteuse Laurence Landry présentera son nouveau spectacle, Meet me in Tupelo, lors de deux représentations les 23 et 24 octobre (report des dates initialement prévues les 17 et 18 avril) à l'Alizé.

Publié le 30 septembre 2020



TANNEGUY VELLY

Le padel, le nouveau sport en vogue

Responsable de l'école de tennis des Gars du Reun, Tanneguy Velly présente le padel, la nouvelle discipline à découvrir mi-septembre dans le complexe municipal de tennis de Guipavas.

Publié le 03 septembre 2020



CÉCILE TOULLEC

Une armée de couturières

Dès le début du confinement, Cécile Toullec a sorti sa machine à coudre pour confectionner gratuitement des masques à ceux qui en avaient besoin. Au fil des semaines, la démarche a pris de l'ampleur, jusqu'à rassembler une centaine de petites mains bénévoles à l'Alizé.

Publié le 01 juillet 2020



CÉLINE ROZEC

Un label Eco-Ecole pour Louis Pergaud

Enseignante en classe de CM2 au groupe scolaire Louis Pergaud, Céline Rozec porte, avec ses élèves, ses collègues et le soutien de la commune, un projet éducatif afin d'obtenir le label Eco-Ecole.

Publié le 27 février 2020



MADO LE BOULC'H

Le don dans le sang

Depuis dix ans, Mado Le Boulc'h veille sur l'équipe de bénévoles qui intervient lors des quatre collectes annuelles de sang, organisées à la salle Jean Monnet de Guipavas.

Publié le 03 février 2020



DIDIER TOUSCH

Son réseau social dédié à la mémoire

Avec son réseau social Bescrib, le Guipavasien Didier Tusch permet à chacun de laisser une trace de sa vie sur le web. Un procédé innovant, utilisé à l'entrée du cimetière de Lavallot et sur la stèle en mémoire des martyrs de Creac'h Burguy.

Publié le 02 décembre 2019



FRANÇOIS SOUTIF

Le pinceau de la littérature jeunesse

L'auteur et illustrateur de littérature jeunesse François Soutif exposera à la médiathèque Awena, du 19 novembre au 13 décembre. Une installation regroupant planches originales et sculptures sera visible avant une rencontre publique organisée le 13 décembre.

Publié le 31 octobre 2019



ANAËLLE LE ROUX

Une Guipavasienne à la coupe du monde

Quand Anaëlle Le Roux tend le bâton, ce n'est surtout pas pour se faire battre ! Cet été, la jeune professeure d'EPS a collectionné les médailles, notamment en remportant la première place à la coupe du monde de twirling, à Limoges.

Publié le 07 octobre 2019



MARIE-CLAIRE KEROUANTON

L'AVF en quête d'une nouvelle présidente

Présidente de AVF depuis 2013, Marie-Claire Kerouanton vit ses derniers mois à la tête de l'association dédiée à l'accueil des nouveaux habitants de Guipavas et cherche celle (ou celui) qui lui succédera.

Publié le 02 septembre 2019



YVES VOURC'H

Un retraité hyperactif

Tout l'été, le club loisirs détente proposera ses nombreuses activités sans interruption. À sa tête, Yves Vourc'h, retraité multitâches, est aussi toujours prêt à donner un coup de main aux associations de Guipavas.

Publié le 01 juillet 2019



